



令和6年度 長崎市立三重中学校

令和 7 年 2 月 3 日

学校だより

わくわくする学校

文責

合言葉「考えて行動する」

長崎市立三重中学校

<http://www.nagasaki-city.ed.jp/mie-j/>

校長 田添 俊和

## 公立高校特別選抜検査終わる

厳しい寒さが続きますが、暦の上では春の始まりです。2月は1年のまとめと同時に、次の学年や新しいステージに向けた準備期間でもあります。

もし、苦手なことや克服したいことがあれば、2月はそのチャンスです。3年生は高校受験や、卒業・進学に向けて最後まであきらめず頑張ってください。1、2年生は、今の学年のまとめをしっかり行い、次の学年へのステップアップを目指しましょう。

さて、3学期に入り、私立高校の受験が始まり、合格発表がありました。また、1月28日（火）には、公立高校の特別選抜検査も行われ、本校からも多くの生徒が挑戦しました。ほとんどの公立高校や私立高校の受検（験）では、筆記試験のほかに、面接試験を実施しています。面接試験では、志望動機や将来の夢、中学校生活で努力したこと、高校で頑張りたいことなどが質問されます。自分の言葉でしっかりと気持ちを伝えることができたでしょうか。

これからも私立高校1次試験や公立高校一般選抜検査が続きます。3年生は高校受験に向けてラストスパートの時期です。受験勉強に加えて、体調管理にも気を配り、万全の状態ですべての試験に臨んでください。

**学年末テスト** 3年：6日(木)～7日(金) 1・2年：18日(火)～19日(水)

いよいよ今年度最後の定期テスト「学年末テスト」があります。今年度は、「やることリスト」を作成して、自分に合った勉強方法を見つけ、計画的に継続して学習に取り組んでいます。

「やることリスト」については、「効率的に学習が進んだ」「学習への意識や意欲が向上した」などの肯定的な感想が聞かれます。また、少し休憩を挟むことで集中したり、難問や間違えた問題を繰り返し解いたりするなど、「自分ルール」を決め、自分なりに工夫して学習に取り組んでいる生徒も多いようです。その結果、点数が上がったり、粘り強く学習に取り組めたりと、達成感も味わえているようです。学習の意欲と質を向上させ、テストに臨んでください。

## 週末課題 まずはやってみる！

12月からAI型ドリル教材「Qubena（キュピナ）」を活用して、週末に課題を配信しています。現在のところ、約5～6割の生徒が継続的に取り組んでいる状況です。内容は主に国語と数学です。5～10分程度で取り組める内容で、国語では読解力の育成、数学では基礎基本の定着を目標としています。

また、学校評価の結果からも家庭学習への取組状況に課題が見られます。家庭学習の定着にも役立てることができればと考えています。

## <2年生 美術作品>

